



新隊員の坂本さん(左)と秦野さん

平 成29年1月より「洞爺湖町地域おこし協力隊」に2名の隊員が新たに加わりました。それぞれの特技をいかなしながら洞爺湖町の魅力をお伝えしていく、新人協力隊員

▽**秦野孝慎**（洞爺湖町出身・NPO法人洞爺にぎわいネットワーク配属）
平成29年1月より地域おこし協力隊として就任した秦野孝慎です。元々は洞爺湖町出身ですが、平成25年に洞爺湖町とコンサドーレ札幌が締結した協定の中の一つである「人材育成プログラム」を機に、大学卒業後、奈良県から洞爺湖町に戻ってきました。ポロモイスタジアム（洞爺湖町月浦運動公園）を中心に、スポーツを通して様々な事業展開ができるように、新しいアイデアとチャレンジ精神で洞爺湖町を盛り上げていきます。

▽**坂本篤司**（札幌市出身・教育委員会社会教育課配属）
『洞爺湖のボードゲームおじさん』こと坂本篤司です。役場本庁の教育委員会所属です。札幌で『信濃ボードゲームサークル』という市民サークルを主催していました。この洞爺湖町でも、老若男女問わず『遊びを拡げる』イベントを企画しますので、ぜひ遊びにきてください。目標は『食事とマンガとボードゲームを、風光明媚な洞爺湖でゆったり楽しめるお店の開店』です。



洞爺湖町
地域おこし協力隊

新隊員紹介

秦野 孝 慎 さん
(入江4区)

坂本 篤 司 さん
(緑沢)

2人の紹介をします。
▽**秦野孝慎**（洞爺湖町出身・NPO法人洞爺にぎわいネットワーク配属）
平成29年1月より地域おこし協力隊として就任した秦野孝慎です。元々は洞爺湖町出身ですが、平成25年に洞爺湖町とコンサドーレ札幌が締結した協定の中の一つである「人材育成プログラム」を機に、大学卒業後、奈良県から洞爺湖町に戻ってきました。ポロモイスタジアム（洞爺湖町月浦運動公園）を中心に、スポーツを通して様々な事業展開ができるように、新しいアイデアとチャレンジ精神で洞爺湖町を盛り上げていきます。

▽**坂本篤司**（札幌市出身・教育委員会社会教育課配属）
『洞爺湖のボードゲームおじさん』こと坂本篤司です。役場本庁の教育委員会所属です。札幌で『信濃ボードゲームサークル』という市民サークルを主催していました。この洞爺湖町でも、老若男女問わず『遊びを拡げる』イベントを企画しますので、ぜひ遊びにきてください。目標は『食事とマンガとボードゲームを、風光明媚な洞爺湖でゆったり楽しめるお店の開店』です。

▽**秦野孝慎**（洞爺湖町出身・NPO法人洞爺にぎわいネットワーク配属）
平成29年1月より地域おこし協力隊として就任した秦野孝慎です。元々は洞爺湖町出身ですが、平成25年に洞爺湖町とコンサドーレ札幌が締結した協定の中の一つである「人材育成プログラム」を機に、大学卒業後、奈良県から洞爺湖町に戻ってきました。ポロモイスタジアム（洞爺湖町月浦運動公園）を中心に、スポーツを通して様々な事業展開ができるように、新しいアイデアとチャレンジ精神で洞爺湖町を盛り上げていきます。

今月のワンショット



洞爺湖町老人クラブ連合会レクリエーション大会でナンパーストライクを楽しむ参加者 (3月11日)

東奔西走

3月をもって定年退職となり、この4月号が最後の広報となりました。2000年の有珠山噴火時の臨時広報づくりから始めて17年間広報に携わってきました。市民の皆さんには、取材などでご協力いただき、本当にありがとうございました。行政と市民を結ぶ架け橋として、広報づくりを心掛けてきましたが、振り返ると反省ばかりが先に立ちます。さよならがあれば、次に新しい出会いがあるはず。まだ見ぬ出会いを楽しみにしながら、新たな地平へ歩みを進めたいと思います。長い間ありがとうございました。(H.O)

人口と世帯の動き2月28日現在(先月比)	
男	4,267人 (+ 6)
女	4,902人 (△14)
計	9,169人 (△ 8)
世帯	4,966世帯 (△ 4)